

Karen Haltaufderheide
Bürgermeisterkandidatin
Am Mesebüschken 2
58300 Wetter

karen.haltaufderheide@gruene-wetter.de
Tel. 01727883213

Sehr geehrte Menschen von der Initiative ZU LAUT,

Wetter, den 24.8.2020

Ihre Fragen kommen mir sehr entgegen. Kurz bevor ich sie erhielt, habe ich im Namen unserer GRÜNEN-Fraktion in Wetter den Antrag zu einem Beitritt der Stadt Wetter zur Initiative Silent Rider gestellt:

<https://wetter.ratsinfomanagement.net/sdnetrim/UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZfyID8yw8eaKK07DGHWKNctagE0xYktFv5mh5PY03b2F/Antrag - Motorradlaerm.pdf>

Ich möchte also nicht erst in dem Fall, dass ich Bürgermeisterin werde, sondern sofort etwas unternehmen.

Insofern kann ich alle Fragen, die Sie an mich gestellt haben, umfassend mit Ja beantworten. Ich werde mich für Geschwindigkeits- und Lärmkontrollen einsetzen und auch die Sperrung besonders sensibler Strecken prüfen. Auch gegen illegale Autorennen möchte ich vorgehen. Meines Wissens gibt es auch in Wetter im Gewerbegebiet Schöntal eine entsprechende Szene. Bisher schließt die Stadtverwaltung Augen und Ohren.

Bei allen Aktionen ist mir sehr wichtig – ganz im Sinne der Initiative Silent Rider, deren Petition ich persönlich auch unterschrieben habe –, ein konstruktives Vorgehen zu suchen. Ich möchte keine Front gegen Motorradfahrer*innen aufmachen sondern gemeinsam mit Menschen, die unter Lärm und Gefahren leiden, und naturliebenden Motorradfahrer*innen Lösungen suchen, die die Interessen aller Betroffenen berücksichtigen. Dazu gehört auch, gemeinsam darüber zu diskutieren, welche Bereiche im Stadtgebiet besonders geschützt werden müssen. Solche Entscheidungen haben nur Bestand, wenn sie gemeinsam getragen werden. Ungeachtet aller Konsenssuche muss die Einhaltung bisher bestehender gesetzlicher Regelungen konsequent überwacht werden. Gleichzeitig müssen bundesgesetzliche Regelungen u.a. zum Schallschutz und eine Info- und Förderkampagne für Alternativen zum Verbrennungsmotor angestoßen und unterstützt werden.

Ich wünsche Ihnen weiterhin viel Erfolg und sage meine Unterstützung zu – auch falls ich nicht Bürgermeisterin werden sollte.

Mit freundlichen Grüßen

Karen Haltaufderheide